

## ABSTRAK

**Dewi Ulandari (2021). Kepemimpinan Bupati Perempuan Di Kabupaten Luwu Utara Periode 2016-2021. Dibimbing Oleh Ihyani Malik dan Nurbiah Tahir**

Kepemimpinan merupakan cara yang fasih dan harus digunakan pemimpin dengan tujuan memengaruhi orang-orang di bawah pimpinannya agar dapat melakukan pekerjaannya dengan diikuti rasa penuh tanggungjawab di dalam menggapai tujuan sebuah organisasi yang telah ditetapkan. Dan menurut sifat yang dimiliki, ditemukan beberapa bagian penting yang berhubungan dengan perempuan antara lain sikap dalam berkomunikasi, kemampuan keikutsertaan dalam kegiatan-kegiatan, ketertarikannya terhadap hal yang baru, cara penyelesaian pekerjaan, cara berdialog, dan melakukan pekerjaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gaya kepemimpinan Bupati Perempuan Di Kabupaten Luwu Utara Luwu Periode 2016-2021. Jenis penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini terdiri dari 7 (tujuh) orang yang dianggap dapat memberikan informasi terkait gaya kepemimpinan Bupati Luwu Utara.

Hasil penelitian ini menunjukkan 2 (dua) gaya kepemimpinan perempuan dalam jabatan publik di kabupaten Luwu Utara, yaitu 1) *The Mother* yakni dimana keadaan seorang perempuan yang menjadi pemimpin dalam suatu organisasi atau instansi. Dan dari hasil penelitian tersebut bahwa kepemimpinan Bupati Luwu Utara merupakan pemimpin yang sangat identik dengan sifat simpatiknya, mudah di ajak berbicara tentang masalah pribadi dan juga Bupati Luwu Utara ialah seorang pendengar yang baik. Karena ia mampu mendengarkan keluhan kesah dari masyarakat-masyarakat nya. 2) *The Iron Maiden* atau biasa disebut dengan Wanita besi yang artinya memiliki sifat yang tangguh dan selalu terjebak pada sikap yang militan dari pada yang seharusnya. Maka dari itu, kepemimpinan Bupati Luwu Utara pada periode 2016-2021 memiliki gaya kompetensi yang dilakukan dengan cara berterus terang serta selalu ingin memposisikan dengan siapapun. Berdasarkan analisis data Gaya Kepemimpinan Bupati Luwu Utara disebutkan bahwa upaya yang dilakukan oleh pemimpin Kabupaten Luwu Utara untuk memahami kesuksesan dari kepemimpinannya yaitu dengan melakukan pengalihan perhatian terhadap yang sedang dipimpinya.

**Kata kunci: Kepemimpinan**